

## INTERPELLATIONS.

39.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'éch. Therrien, à l'effet de changer le nom de la ruelle Jeannotte; (b) M. l'éch. Larivière, re aqueduc appartenant à M. Dupéré, dans le quartier Mercier; (c) M. l'éch. Weldon, re bains publics.

## MOTIONS.

40.—Sur proposition de M. l'éch. HOULE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier l'opportunité de demander à la Compagnie des Tramways de prolonger sa voie sur la rue Christophe Colomb jusqu'à l'Orphelinat St-Arsène, dans le quartier St-Denis.

Comme cette partie de la rue Christophe Colomb doit être pavée cette année, ladite voie de tramway devrait être construite avant que le pavage soit posé.

41.—Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de donner les instructions nécessaires pour qu'un des avocats de la Cité et un des ingénieurs de la Cité soient à la disposition de la Commission Spéciale nommée par le Conseil le 12 juillet 1915 pour étudier la question du service de téléphone, afin que ces fonctionnaires puissent prêter à ladite Commission l'aide dont elle aura besoin dans l'étude de ladite question.

## AVIS DE MOTIONS.

42.—(a) De M. l'échevin Mayrand, pour l'adoption d'un règlement modifiant les bornes des quartiers Laurier, Bordeaux et d'autres quartiers; (b) de M. l'échevin N. Lapointe, re cens d'éligibilité des candidats aux charges de maire et d'échevins; (c) de M. l'échevin N. Lapointe, pour l'adoption d'un règlement amendant le règlement No 260, re bâtiments.

## ORDRE DU JOUR.

43.—Etant lu l'ordre du jour à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires recommandant que soient approuvés les plans soumis par la "Dominion Bridge Co.", pour la construction d'un entrepôt à l'angle des rues St-Ambroise et Ste-Marguerite.

Un rapport du Bureau des Commissaires, donnant certains renseignements demandés par le Conseil à ce sujet, est soumis et lu.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

44.—Etant lu l'ordre du jour à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires recommandant qu'un contrat pour la fourniture de charbon, en anticipation du revenu de 1916, soit adjugé.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

45.—Etant lu l'ordre du jour pour lire une 1ère, une 2ème et une 3ème fois des projets de règlements:

## QUESTIONS.

39.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Ald. Therrien, to change the name of Jeannotte lane; (b) Ald. Larivière, re aqueduct belonging to Mr. Dupéré, in Mercier Ward; (c) Ald. Weldon, re public baths.

## MOTIONS.

40.—On motion of Ald. HOULE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to study the advisability of asking the Montreal Tramways Company to extend its tramway line on Christophe Colomb street, as far as St. Arsène Orphanage, St. Denis Ward, inasmuch as said portion of Christophe Colomb street is to be paved this year, and it is advisable to construct said tramway line before the pavement is completed.

41.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be asked to give the necessary instructions so that one of the City Attorneys and one of the City Engineers be at the disposal of the Special Committee appointed by the Council on the 12th of July 1915 to study the question of the telephone service, in order that said officials may give to said Committee the help they may need in the study of said question.

## NOTICES OF MOTIONS.

42.—(a) By Ald. Mayrand, for a by-law to change the limits of Laurier, Bordeaux and other wards; (b) By Ald. N. Lapointe, re qualification of candidates for offices of Mayor and Aldermen; (c) By Ald. N. Lapointe, for a by-law to amend By-law No. 260 re buildings.

## ORDER OF THE DAY.

43.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to approve plans submitted by the Dominion Bridge Co., in connection with the erection of a warehouse corner St. Ambroise and St. Marguerite streets.

In this connection, submitted and read a report from the Board of Commissioners, submitting certain information asked by the Council on the matter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be adopted.

44.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, recommending the awarding of a contract for the supply of coal in anticipation of the revenue of 1916.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be adopted.

45.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of by-laws (a) for a loan of \$500,000